

ABSTRAK

Nisa', Avelia Renova Avidatun. 2024. Hubungan Pengetahuan dengan Sikap Ibu hamil Tentang Pemeriksaan Triple Eliminasi di Puskesmas Arjowinangun Kota Malang. Skripsi. Program Studi Sarjana Terapan Kebidanan Malang. Pembimbing Utama: Ni Wayan Dwi Rosmalawati, A. Per. Pen., M. Kes. Pembimbing Pendamping: Duhita Dyah Apsari, S.Keb, Bd, M.Kes.

Angka penularan penyakit infeksi dari ibu ke anak seperti HIV, Sifilis dan Hepatitis B di Indonesia masih tinggi. Kelompok infeksi ini merupakan ancaman utama terjadinya infeksi kongenital selama kehamilan yang dapat menyebabkan kelainan pada janin. Pada tahun 2016 *World health organization* (WHO) membuat program strategi untuk mencegah penularan penyakit infeksi dari ibu ke anak yang dikenal dengan Triple Eliminasi. Beberapa faktor yang memengaruhi pemeriksaan triple eliminasi adalah pengetahuan dan sikap ibu hamil dalam melakukan pemeriksaan triple eliminasi. Penelitian ini bertujuan mengetahui hubungan pengetahuan dan sikap ibu hamil tentang pemeriksaan triple eliminasi di Puskesmas Arjowinangun Kota Malang. Metode penelitian yaitu analitik korelasional dengan pendekatan cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah jumlah rata-rata ibu hamil yang melakukan kunjungan ANC pada bulan Januari-Maret tahun 2024 yaitu 90 orang ibu hamil. Pengambilan Sampel menggunakan *Consecutive sampling* berjumlah 36 responden. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner. Pengambilan data secara Primer. Uji statistik menggunakan *Spearman Rank* dengan nilai *p-value* < (0,05) artinya terdapat hubungan pengetahuan (*p-value* < 0,001) dengan sikap ibu hamil (*p-value* < 0,001) tentang pemeriksaan Triple Eliminasi di Wilayah kerja Puskesmas Arjowinangun Kota Malang. Ibu hamil yang memiliki pengetahuan baik memiliki sikap yang positif, begitu juga ibu hamil yang memiliki pengetahuan kurang memiliki sikap negatif, sehingga Bidan perlu meningkatkan angka cakupan pemeriksaan triple eliminasi, melakukan promosi Kesehatan tentang pentingnya Pemeriksaan Triple Eliminasi, dan pencegahan penularan dari ibu ke bayi.

Kata Kunci: Ibu Hamil, Pengetahuan, Sikap, Triple Eliminasi